

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.33 2023.11.21 文責 上谷基博

いつもお世話になり、ありがとうございます！

11月15日(水)の午後、本校コミュニティ協議会の会議が書写教室で行われました。5月1日発行の『北風と太陽』NO.9に「学校はいろんな人の協力で成り立っているんです」というタイトルで触れましたね。放課後学習会に講師、放課後図書館の貸出手続き作業や本の整理作業、夏休みにはカーテンの洗濯や補修作業、園芸作業、祭りの巡回等、いろんなことをPTA役員の方や地域ボランティアの方がサポートしてくださいっています。仕事を持たれている方も多い訳で、わざわざ休みをとって集まつて下さっているんですね。本当にありがとうございます。昨日もこれからの支援計画を考えて下さりました。例えば今後行われる家庭科の調理



A役員の方や地域ボランティアの方がサポートしてくださいっています。仕事を持たれている方も多数いる訳で、わざわざ休みをとって集まつて下さっているんですね。本当にありがとうございます。昨日もこれからの支援計画を考えて下さりました。例えば今後行われる家庭科の調理

実習のサポートについてとかです。話し合いの雰囲気がとても温かく、すごく前向きなことに感動するとともに、校長としてたいへん嬉しく思いました。こんな風に本校はいろんな方々の力を借りながら日々豊かな教育活動を行うことができています。みなさんもそのことをきちんとわかつてもらった上で、今まで以上に積極的に学校生活を送ってほしいと思います。

北中校区合同学習会が行われました。

11月15日(水)午前中に旭ヶ丘小学校体育館で合同学習会が行われ、かしの木学級から4名の生徒が参加してきました。活発な2小学校の特別支援学級の児童のみなさん。その中で4名はいろんな場面において上手く対応してくれていたと思います。未来の後輩に対して「おっ、さすが先輩！」って感じました。帰ろうそっとドアを閉めると、ドアが開き「さようなら！」って小学生の子が言ってくれました！感激！！



時計台の西向き時計が直りました！

9月21日発行の『北風と太陽』NO.21で壊れており、「(予算の都合で)今は修理できない」とお伝えしていましたが、本校の生徒はもちろん、地域住民の方々や登下校時に小学生の子たちが利用しているということもあったので、市教委が動いて下さり、このほど修理が完了しました。これで4方向すべてバッチリです。ありがとうございました。



見直してほしい、通学時の交通マナー！



登りも下りも同じ側を通ります。



横に広がらない。必ず人ひとりが通れるスペースを空けておくこと！

11月13日(月)の最終下校後に2件の連絡が学校にありました。①最終下校の後、かわしまクリニック裏の道いっぱいに広がって歩いているので、通行の妨げになった。②ベーグル屋さんを下ったカーブするあたりで自転車3.4台が広がっていて危険だった。

本校は高い位置にあるので、登下校において登り道と下り道があります。その中にカーブが含まれていたりもします。安全には最大限気を配らなければなりませんね。左の写真、場所わかるよね。徒步も自転車も写真で言うと向かって左側を通行してもらっています。知ってるよね。守りますか？また横に広がってませんか。右の写真、駐輪場の外側の歩道です。もちろん本校専用の歩道ではありません。地域住民の人も使います。先日、最終下校時刻に送り出しをしていた時、何と6人が横並びになって歩いていました。後ろあるいは前から来た人にとってはカベですよね。他の人のことを全く考えていらない行為と言えます。自分の交通マナーを今一度見直してほしいです。明日の午後、多数の方が学校訪問に来られます。元気よいあいさつで迎えてくれることを願っています。